



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005512-02 *Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a gastos derivados de la exposición “Lo real maravilloso”, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 422, de 16 de junio de 2014.*

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de la Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, PE/005512, relativa a gastos derivados de la exposición “Lo real maravilloso”, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 422, de 16 de junio de 2014.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 10 de julio de 2014.

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

Contestación a la Pregunta con respuesta Escrita P.E./0805512, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, del Grupo Parlamentario Socialista, relativa a gastos derivados de la exposición “Lo real maravilloso”.

Los gastos derivados de la exposición “Lo real maravilloso” contemplados en la cláusula primera del Convenio de Colaboración entre la Fundación Siglo para el Turismo y las Artes de Castilla y León y la Sociedad Estatal de Acción Cultural, S.A. de España y el Museum of Contemporary Art Tokyo de Japón para la organización de la citada exposición en el marco de la celebración del Año Dual España-Japón (2013-2014), han sido los siguientes: Servicios de embalaje y transporte de las obras desde el Musac al aeropuerto de Tokio y regreso, 114.348,50 €; Seguro de las obras, 2.138,02 €; Cajas de embalaje, 5.651,09 €; gastos del Comisariado y de la Dirección del MUSAC, 7.516,11 €; Traducción de videos al japonés, 721,95 €.

Del total de los gastos reseñados y conforme a lo establecido en el citado convenio, la Fundación Siglo ha asumido un total de 26.586,67 € con el siguiente desglose: transporte de las obras desde el Musac al aeropuerto de Tokio y regreso (incluye servicios de embalaje y seguro de las obras), 18.348,61 €; gastos del Comisariado y de la Dirección del MUSAC, 7.516,11 €; Traducción de videos al japonés, 721,95 €.



A cargo de la Junta de Castilla y León únicamente ha asistido a la exposición “Lo real maravilloso” el Director General de Políticas Culturales de la Consejería de Cultura y Turismo.

El número de visitantes a la exposición “Lo real maravilloso”, celebrada en Tokio (Japón) durante el tiempo de su duración, esto es, desde el 14 de febrero al 11 de mayo de 2014, ha sido de 25.508 (según datos aportados por el Museo de Arte Contemporáneo de Tokyo -MOT-).

Valladolid, 30 de junio de 2014.

Fdo.: Alicia García Rodríguez.
Consejera.